

EKSPOS

Polisi Sambangi SMPN 1 Surade dalam Program Police Goes To School

Sukabumi - SURADE.EKSPOS.CO.ID

Oct 2, 2023 - 09:46



Polisi Sambangi SMPN 1 Surade dalam Program Police Goes To School

Pada pagi Senin, 02 September 2023, pukul 07.00 WIB, Polsek Surade Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan "Police Goes To School" di SMPN 1 Surade, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Moch Ramdhan, anggota Polsek Surade, yang bertujuan untuk memberikan

pembinaan dan penyuluhan kepada para pelajar.

Dalam interaksi yang penuh semangat ini, Anggota Polsek Surade menyampaikan berbagai pesan penting kepada siswa-siswi SMPN 1 Surade. Beberapa di antaranya adalah:

1. **Patuh Terhadap Peraturan:** Siswa diingatkan untuk selalu patuh pada peraturan yang berlaku di sekolah dan dalam masyarakat. Kepatuhan ini dianggap sebagai landasan penting dalam membentuk perilaku yang baik.
2. **Anti-Bullying dan Penyimpangan Kenakalan Remaja:** Peserta diajak untuk menjauhi perilaku bullying dan perilaku menyimpang yang merupakan bagian dari kenakalan remaja. Polisi memberikan pemahaman penting mengenai dampak negatif dari perilaku tersebut.
3. **Penggunaan Media Sosial yang Bijak:** Siswa-siswi diajarkan tentang pentingnya menggunakan media sosial secara bijak dan etis, serta menjaga keamanan online.
4. **Sikap Baik dan Menghargai Sesama:** Siswa-siswi diingatkan untuk selalu bersikap baik dan saling menghargai sesama teman, baik di dalam maupun di luar lingkungan sekolah.

Kegiatan ini juga melibatkan orang tua atau wali siswa yang memiliki masalah terkait kenakalan remaja. Mereka diberikan arahan agar dapat bekerja sama dengan pihak sekolah dalam mengatasi permasalahan perilaku anak-anak, baik di lingkungan keluarga maupun di lingkungan sekolah. Hubungan yang harmonis antara orang tua/wali dan pihak sekolah sangat ditekankan.

Selain penyampaian pesan-pesan tersebut, kegiatan ini juga menjadi wadah bagi peserta untuk berbicara, berbagi curhatan, dan memberikan saran. Hal ini dilakukan sebagai bentuk perhatian dan pendekatan empati dari pihak kepolisian kepada masyarakat.

Program ini sejalan dengan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. MARULY PARDEDE S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan efisien bagi masyarakat.

Dalam keseluruhan kegiatan ini, Polsek Surade telah memberikan kontribusi positif dalam pembinaan dan pendidikan bagi para pelajar, serta memperkuat kerja sama antara pihak kepolisian, sekolah, dan orang tua/wali dalam menjaga ketertiban dan keselamatan di lingkungan pendidikan.

Polres Sukabumi Polda Jabar.

<button class="cursor-pointer absolute right-6 gizmo:right-1/2 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 gizmo:border-black/10 bg-gray-50 text-gray-600

```
dark:border-white/10 dark:bg-white/10 gizmo:bg-token-surface-primary dark:text-
gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0
24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1"
height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```